



ELABORE UN PLAN

La preparación y la comunicación son fundamentales durante una situación de desastre. Hable con amigos, familiares y otros miembros de la comunidad sobre la creación de planes de comunicación y seguridad antes, durante y después de todos los desastres de Indiana.

CONSEJOS RÁPIDOS

- Elija un lugar de encuentro para los miembros del hogar en caso de que se separen durante un desastre.
- Aprenda cómo refugiarse en el lugar y otros tipos de métodos de refugio.
- Desarrolle un plan para cuando deba proceder a la evacuación.
- Reúnase con su familia y trabajen juntos en los planes.
- Recuerde incluir en la planificación también a las mascotas.

CONSEJOS DE PLANIFICACIÓN PARA DESASTRES

COMUNICACIÓN

La comunicación durante un desastre puede ser difícil, ya que los canales de comunicación pueden estar limitados o completamente cortados según la situación. Tener un plan de comunicaciones de emergencia establecido permitirá a las familias mantenerse en contacto entre sí, incluso si se separan. Tenga en cuenta la siguiente información al elaborar un plan de comunicaciones de emergencia en el hogar:

- Identifique diferentes formas de recibir alertas meteorológicas.
- Entienda cómo cada desastre podría afectar las formas de comunicación.
- Elija un lugar de encuentro para los miembros del hogar en caso de que se separen durante un desastre.
- Cree una copia de los números de contacto de emergencia para cada miembro del hogar.

REFUGIO

El refugio es importante cuando las condiciones de desastre requieren que las personas busquen protección en el hogar, el trabajo o en otros lugares. Los tres tipos diferentes de refugio incluyen los siguientes:

- Quedarse en casa
- Atención masiva
- Refugio en el lugar

Obtenga más información sobre los diferentes tipos de refugio en Ready.gov.

EVACUACIÓN

A veces, un desastre puede requerir la evacuación del hogar o de la comunidad. En algunas situaciones, se dispondrá de uno o dos días para prepararse, mientras que en otras situaciones podría ser necesaria una evacuación inmediata. Independientemente del plazo, es importante establecer un plan de evacuación adecuado para mantener a salvo a todos los miembros de la familia.

Para obtener orientación sobre lo que debe incluir en su plan de evacuación, visite Ready.gov.

PASOS PARA ELABORAR UN PLAN

Elaborar un plan para usted y su familia es muy importante. Mantendrá a todos los miembros de su familia en sintonía y permitirá que todos estén lo más seguros posible.

Paso 1: Reúnase con su familia

En primer lugar, síntese con su familia y analicen los posibles eventos que podrían tener lugar para los que su familia necesita un plan en caso de desastre. Cada posible desastre debe explicarse en detalle junto con un análisis de las acciones que deben llevarse a cabo antes y después de cualquier evento de este tipo.

- Monóxido de carbono
- Terremoto
- Frío extremo
- Calor extremo
- Incendio
- Inundación
- Explosión nuclear o incidente en una central nuclear
- Tormenta eléctrica
- Tornado
- Tormenta de invierno

Paso 2: Decida el lugar de reunión y anote la información de contacto

Ahora es el momento de elegir un contacto fuera del estado y establecer un lugar de reunión familiar. Necesita un contacto fuera del estado porque durante un desastre todos los que se encuentran en la misma localidad que usted también podrían verse afectados. Su contacto fuera del estado debe estar fuera de la zona del desastre. Este contacto puede ser un ser querido, un familiar o un amigo, siempre que sea alguien con quien todos puedan comunicarse cuando estén separados para ver si todos los miembros de la familia están bien. Las llamadas fuera del estado podrían ser más fáciles de hacerse si los circuitos locales están saturados y ocupados. Los teléfonos locales y celulares pueden no estar funcionando, así que tenga paciencia.

Durante un desastre, debe haber un lugar de encuentro mutuo para los miembros de su familia si están separados. Este lugar de encuentro debe ser diferente para cada tipo de desastre. Por ejemplo, para un desastre natural como un terremoto, podrían reunirse en la casa. Sin embargo, durante un desastre provocado por el hombre, como un incidente nuclear, el lugar de encuentro podría estar fuera del estado. También es útil

Ilamarse unos a otros lo antes posible para garantizar la seguridad y cerciorarse de que todos están en sintonía. Converse con su familia sobre cada desastre y propongan lugares de encuentro.

Paso 3: Planifique qué hacer con sus mascotas

Las mascotas son muy especiales para sus dueños. En caso de desastre, las mascotas también deben estar protegidas. Si es necesaria una evacuación, llévese a su(s) mascota(s) porque es posible que no pueda regresar. Si no es seguro para usted estar allí, tampoco lo es para ellos. Además, la mayoría de los refugios no admiten mascotas, así que haga los planes necesarios. Para obtener más información, visite la página Preparación para mascotas.

Paso 4: Describa su ruta de evacuación

Elabore una ruta de escape y asegúrese de que todos conozcan las carreteras y autopistas de los alrededores. Tenga un plan alternativo si la ruta principal queda cortada. Planee reubicarse en un área que esté fuera de la zona de peligro. Lleve siempre en el automóvil un mapa detallado de la zona. También tenga uno en su casa por si tiene que desplazarse a pie.